

書き初め会

今年も書き初め会を行いました。冬休みに練習した成果をどの子ども出せるように取り組みました。1年生は初めての「書き初め会」。鉛筆の持ち方や姿勢などを確かめて取り組みました。2年生は文字数が多くなり、時々手を休めながら最後まで書きあげました。3年生以上は体育館で「春の海」などの曲が流れる落ち着いた雰囲気の中で、距離を取りながら一人一人がお手本をよく見て書きました。1～4年までは体育館前、5、6年は5階に作品を飾り、他の学年の作品を鑑賞しました。

(国語科担当)



道徳授業地区公開講座

今回の「道徳授業地区公開講座」では、「人との関わり」をテーマに道徳の授業公開と保護者の方へのアンケートを実施しました。学校では小学校での6年間でどのように系統立てて授業に取り組んでいるのか、また、家庭・地域と学校が連携してどのように子供の道徳性を養い、心を育てていくと良いのかについて理解を深める機会としました。

今回の授業をきっかけに、ご家庭でも「人との関わり」について話題にして、お子さんと話していただければと思います。

※2年3組は2月25日(金)5校時、5年2組は2月24日(木)5校時に授業公開を行います。保護者会前に行いますので、ぜひご参観ください。(道徳主任)



展覧会に向けて ～各学年の途中経過～

図工の授業の様子を紹介します。どの学年も真剣に、楽しみながら取り組んでいます。完成を楽しみにお待ちください。

1年生
色画用紙を切って、おしゃべりな模様を作っています。



4年生
おもしろい形にかたどった布を固め、色付けています。



5年生
糸のこ盤を使い、木の板を形に沿って切っています。



2年生
紙を切ったり折ったりして、自分の世界を作っています。



3年生
空き箱やカップなどを熱心にくっつけています。



6年生
立体作品と絵画、思い思いの作品を作っています。

